

Rebland *Kurier*

02.10.2013

RK-SERIE: MENSCHEN IM REBLAND

Jutta Hantzsch und Gabriele Neuhaus-Zoller

SIE BIETEN EHRENAMTLICH EINEN STAMMTISCH FÜR PFLEGENDE ANGEHÖRIGE AN

Sie hatten Energie, den Willen sich ehrenamtlich im sozialen Bereich zu engagieren und freie Zeit. Doch was damit tun? Jutta Hantzsch und Gabriele Neuhaus-Zoller aus Ehrenkirchen entschlossen sich zu einer viermonatigen Ausbildung zur Begleiterin für pflegende Angehörige und haben nun das Zertifikat vom Caritasverband Freiburg erhalten. Die Ausbildung passte, denn die beiden Schwestern haben selber Erfahrung in der Pflege von Angehörigen, Jutta Hantzsch ist außerdem gelernte Krankenschwester.

Mit der Ausbildung und einer Zusatzausbildung für die Demenzbegleitung wollen sie nun anderen helfen und bieten einen Stammtisch für pflegende Angehörige in Ehrenkirchen an. „Wir möchten ein niederschwelliges Angebot machen“, so Jutta Hantzsch. Denn die beiden Schwestern wissen, dass der



Gabriele Neuhaus-Zoller (links) und Jutta Hantzsch.

Foto: anw

Schritt nach außen für pflegende Angehörige schwer ist. Den beiden Schwestern geht es darum, dass die Teilnehmer Gleichsinnige kennenlernen, sich gegenseitig Tipps geben und sich Mut machen, aber er soll ihnen auch eine Auszeit in geselliger Runde ermöglichen. Schweigepflicht

ist dabei für die beiden engagierten Damen eine Selbstverständlichkeit und Ehrensache.

Einen entsprechenden Stammtisch gibt es bereits seit einigen Jahren in Bad Krozingen, das neue Angebot richtet sich daher an pflegende Angehörige aus dem mittleren Breisgau. Nun sind

Jutta Hantzsch und Gabriele Neuhaus-Zoller gespannt, wie ihr Angebot angenommen wird. Sie wollen auf ehrenamtlicher Basis, auch der Stammtisch ist ein kostenfreies Angebot, pflegende Angehörige begleiten und ihnen Tipps geben an welche Einrichtungen sie sich wenden können um beraten zu werden oder aber einfach nur ein offenes Ohr haben und Verständnis zeigen. Denn sie wissen wie groß die Last auf den pflegenden Angehörigen ist, insbesondere wenn der Pflegefall eintritt oder die Demenz zum Problem im Alltag wird. (anw)

Der Stammtisch findet erstmalig am Mittwoch, 9. Oktober, um 19 Uhr im Nebenzimmer des Gasthauses Löwen in Ehrenkirchen statt. Weitere Informationen auch bei Jutta Hantzsch, Telefon 0 76 33/98 18 91, und bei Gabriele Neuhaus-Zoller, Telefon 0 76 33/67 83.